Biografía Dra. Diana Mejía

La Dra. Diana Mejía es una CEO visionaria, conferencista internacional y defensora comunitaria que ha convertido su historia de resiliencia y fe en una misión de empoderamiento y transformación para sobrevivientes de violencia doméstica y abuso sexual.

Nacida en la República Dominicana y radicada en Estados Unidos desde 1982, la Dra. Mejía se ha consolidado como una de las voces más influyentes de la Florida Central, liderando con valentía, compasión y estrategia en la defensa de mujeres y familias hispanas.

Como fundadora y CEO de Nuevo Sendero, Inc., organización sin fines de lucro con sede en Orlando, ha diseñado e implementado programas innovadores que trascienden la asistencia emocional, creando espacios de sanación, autosuficiencia y desarrollo profesional. Bajo su liderazgo, se han lanzado iniciativas emblemáticas como el Instituto Hispano de Conducta Humana, la Academia de Autosuficiencia para Mujeres, la Cumbre Anual sobre Violencia Doméstica en Orlando, el evento icónico Iluminado Orlando de Púrpura, así como programas de alto impacto como El Arte para Sanar y Embajadoras Púrpura.

Su visión está inspirada en un llamado espiritual que recibió hace más de dos décadas:

"Ser una mujer escogida para elevar una voz sin miedo frente al dolor de las familias que sufren violencia doméstica y abuso sexual, para convertirme en voz de consuelo, manos que levantan y mirada que siembra esperanza".

Ese propósito se refleja en cada una de sus acciones, consolidándola como **agente de cambio social**. Más allá de la dirección administrativa y operativa, la Dra. Mejía ha tejido **alianzas estratégicas** y diseñados programas que llenan vacíos críticos, aportando recursos y esperanza a quienes buscan restaurar sus vidas.

Reconocida como conferencista en escenarios locales, nacionales e internacionales, también es una voz recurrente en los medios de comunicación, donde orienta a la comunidad sobre recursos disponibles y exhorta a la sociedad a ser parte activa en la erradicación de la violencia. Sus talleres

— Claves de la Libertad, Amor sin Miedo y Restaurando la Cicatriz de un Secreto — han inspirado a cientos de personas en escuelas, iglesias, foros cívicos y conferencias.

En el ámbito académico, la Dra. Mejía posee un **Doctorado en Liderazgo Ministerial**, una **Maestría en Consejería Clínica y Pastoral**, además de certificaciones en **Gestión de Organizaciones sin Fines de Lucro**, **Consejería de Capellanía y Manejo de Casos**.

Su liderazgo ha sido distinguido con múltiples reconocimientos, entre ellos los otorgados por la Alcaldía de Orlando, el Congreso de los Estados Unidos, el Departamento de Salud del Condado Orange y entidades en la República Dominicana. Estos honores consolidan su prestigio y el impacto de su labor a nivel local, nacional e internacional.

Para la Dra. Mejía, liderar va más allá de dirigir una organización; es impulsar un movimiento de transformación social que genera cambios que perduren a través de las generaciones.